



27 de enero de 2025

Declaracion de Esperanza en accion

El sacerdote danes, Henri Nouwen escribio, “Siempre hay razon para tener esperanza . . . aun cuando nuestros ojos estan llenos de lagrimas.”

Como lideres de tradiciones cristianas en muchos estados, desde Virginia y el Caribe, somos personas de Esperanza. Pero nuestra esperanza no es una que se sienta a observar que la injusticia y la oppression se abren delante de nosotros o sobre nosotros. Es una espoeranza que actua, se mueve, marcha, ora, y se proclama en solidaridad con y por las personas mas vulnerables en nuestras comunidades e iglesias. Nuestra esperanza es en Dios de misericordia y amor (Salmo 33:22) y no en principes. (Salmo146:2).

Como lideres de fe, nuestra Esperanza y nuestra llamada es a vivir y dirigir como ensena Jesuscristo: alimentar a los hambrientos, dar un bvaso de agua a la persona sedienta, darle la bienvenida al extranjero, vestir a la persona que esta desnuda, cuidar de las personas encarceladas (Mateo 25: 35 y subsiguientes), perdonar y ser perdonados (Juan 20) y muchas otras maneras que humanizan a nuestros vecinos y a nosotros mismos.

Creemeos que todo ser humano, sin distincion de sup ais de origen o status migratorio, orientacion sexual o identidad de genero es creado a imagen y semejanza de Dios y tiene valor y dignidad inherente. Ninguna politica partidista puede cambiar esta verdad y evangelio.

Conocemos, en nuestros mismos cuerpos lo que significa amar a nuestros vecinos y ser amados por ellos. Conocemos lo que significa vivir la bienvenida hacia las personas que buscan la fe y hacia las personas que anhelan vivir seguros. Nos hacemos presents por nosotros mismos, nuestras familias y amigos que son marginalizados y sufren discrimin. Hemos probado y hemos visto que el Senor es en verdad bueno. Ninguna retorica llena de odio puede cambiar estas proclamaciones encarnadas.

La parabola de Jesus del extranjero misericordioso (Lucas 10:25-37) nos muestra que el cuidar a las personas es central a quienes somos como cristianos. La parabola nos reta a reconocer la bondad en toda persona porque el “extranjero” en la parabola es el que actua de la forma mas parecida a Cristo.

Juntos, abogamos por políticas migratorias y acciones a favor de las personas LGBTQIA+, reconociendo que toda persona merece respeto y protección. Nuestras tradiciones enfatizan ambos misericordia y justicia.

La justicia requiere que cada persona, incluyendo inmigrantes sean tratados justamente y equitativamente. Mientras que cumplir con la letra de la ley es importante, no debe efectuarse en maneras que deshumaniza o explota personas vulnerables. Estamos muy preocupados de que lugares de culto, hospitales y escuelas puedan ser utilizados para cumplir la ley sobre inmigrantes. Las políticas que permitan o fomenten tales redadas en lugares sensibles incrementan el sufrimiento no solamente de adultos indocumentados y niños sino también de todas las personas que temen ser

+The Rev. Virginia S. Aebischer, Bishop

South Carolina Synod, Evangelical Lutheran Church in America

+The Rev. Vivian Davila, Bishop

Caribbean Synod, Evangelical Lutheran Church in America

+The Rev. Dr. Phyllis Milton, Bishop

Virginia Synod, Evangelical Lutheran Church in America

+The Rev. Dr. Timothy M. Smith, Bishop

North Carolina Synod, Evangelical Lutheran Church in America

+The Rev. Dr. Kevin L. Strickland, Bishop

Southeastern Synod, Evangelical Lutheran Church in America

+The Rev. Pedro Suarez, Bishop

Florida-Bahamas Synod, Evangelical Lutheran Church in America